

梅香会だより

発行日 令和6年10月1日



今月のお花



《 新入職員紹介 》 1：趣味 2：好きな食べ物 3：自分の性格 4：なにか一言

M・M 矢那梅の香園 機能訓練指導員 9月1日入職
 1：お出かけ・ジム
 2：果物・野菜・お寿司など
 3：・・・
 4：よろしくお願いします。



Y・K いわね潮の香園 介護職員 9月1日入職
 1：ウォーキング
 2：牛すじ煮込み
 3：人見知り
 4：楽しく働きたいです！



H・K いわね潮の香園 介護職員 9月3日入職
 1：旅行・アウトドア
 2：焼肉
 3：明るい
 4：よろしくお願いします。



N・I いわね潮の香園 看護師 9月10日入職
 1：スポーツ
 2：めん類・お寿司・お菓子
 3：行動力がある
 4：よろしくお願いします。



カフェ潮の香を開催しました

先日（令和6年9月22日）「令和6年度第5回・カフェ潮の香」を開催いたしました。今回は木更津市消防署 高柳出張所様による「自宅でできる防火について」を題材とした大変貴重な講話頂き、古いコンセントの危険性や火災報知機の大切な役割など、消防署職員皆様の実体験に基づくお話を聞くことができ、改めて「防火」の重要性について再認識させて頂きました。また、当日は消火訓練も併せて行い、消火器の正しい持ち方から使い方などを教えていただきました。当法人各施設（矢那梅の香園・いわね潮の香園）では災害時に備えて、数日分の食料や水分を備蓄しており、当日はその中のアルファ米（水やお湯だけで作れて食べることができる）を実際にご用意して試食したところでした。アルファ米の調理方法は通常、湯煎で20分程度で調理できるのですが、今回災害時という想定のもと、約1時間程度時間がかかるお水で調理しました。試食では「どこで売っていますか？」「水でも食べられるのは便利ですが少し硬かったです」という意見などがあり、アルファ米を知るととても良い機会となりました。今回の「カフェ潮の香」の講話や消防訓練を通して、改めて、日々の防災意識がとても重要だと再認識させられたものでした。高柳出張所消防士の皆様、日々、大変なお仕事本当にご苦労様でございます。併せて、本日は貴重な体験やお話を聞かせて頂きありがとうございました。



～介護保険って何？（今更ながら再確認）No.74～ 衆議院選挙について

介護保険制度のことは離れてしまっていますが、皆様と一緒に考えたいと思います。

国民民主党は、衆議院選挙の公約について、次のように発表しています。

介護分野については各論で、ケアマネジャーが仕事を続けるために必要な更新研修の廃止を明記。「長時間の研修や研修費などで受講者は大きな負担を強いられる」と問題を提起しています。

また、介護職員の「給料倍増」も打ち出しました。

「公定価格が給与決定に影響を及ぼす介護職員、看護師、保育士などは、地域の実情を勘案しつつ10年で給料を2倍にする」と記載。介護報酬の処遇改善加算にも触れ、「対象者に直接給付する」との考えを示されました。

介護業界で働く私達は、与党・野党に関わらず、介護の味方になる政治家を選び、応援することを通じてより良い介護の未来へとつなげていかなければなりません。介護保険制度という法律によって成り立つ業種であるため、制度の方向性を決定する政治がとても重要です。他の政党の内容もよく見て、考えて選んで頂きたいと考えます。

（梅の香園施設長 細田）

🎃🎃🎃🎃🎃 編集後記 🎃🎃🎃🎃🎃

涼しい日が増え秋を感じるこの頃、自宅の庭で沢山の坊ちゃんカボチャが採れました。坊ちゃん刈りの髪型の小さな子供の頭に似ていることから名前がついたといわれています。一般的な日本かぼちゃに比べ栄養価が高く甘みも強いです。レシピを調べると、かぼちゃ自体を食べられる器として調理するグラタンやスープ、プリンなどがありました。ハロウィンの時期に食卓を彩るメニューができそうです♪



（文責 古泉）

❖次回（第6回・カフェ潮の香）は令和6年10月27日（13：30～いわね潮の香園にて）、
「感染症について」（社会福祉法人梅香会 看護職員）による講演となります。皆様のご参加をお待ちしております。

●問い合わせ先 特別養護老人ホーム いわね潮の香園 TEL 0438-53-8417
木更津市西部地域包括支援センター TEL 0438-22-3422



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ
〒292-0812
TEL：0438-52-3222
FAX：0438-52-0145



地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所
〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL：0438-53-8417
FAX：0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>

敬老会

敬老のお祝い膳のうな丼がとても美味しいと好評でした。ちゃんちゃんこを着ると「ありがとう」と涙を流される方もいらっしゃいました。施設より利用者様への感謝の気持ちを伝え、お祝いの品をプレゼントすると喜ばれていました。敬老会で歌う歌を事前に練習していたので、当日は利用者様と職員も一緒に歌うことができとても心地の良い時間になりました。目隠しをして触っているものを当てるゲーム「箱の中身はなんでしょう」では、手を挙げて積極的に参加される方もいるほど盛り上がり沢山笑いました。お茶の時間では、ジュースやお菓子が美味しくて幸せだね、と喜ばれていました。



デイサービス

敬老会

敬老の日のお祝い御膳は、鯛飯や天ぷらなど豪華なメニューで美味しいと好評でした。おやつには栄養士が、ホットプレートでどら焼きを焼いたのでいい匂いが漂って、利用者様の食欲が掻き立てられた様子でした。どら焼きの皮が出来上がると、さらにワクワクされていらっしゃいました。ご希望のトッピングを選んでいただき、それぞれの具材を楽しそうに組み合わせて「美味しい。美味しい。」という声が聞こえてきました。カラオケ大会はとても盛り上がり、口々に楽しかったと言っていただけ敬老会になりました。お祝いの写真や巾着袋のプレゼントも喜ばれていました。



地域密着型特養・ショートステイ

敬老会

昼食のお祝い御膳を堪能され、午後は敬老会を行いました。記念写真とお祝いのタオルをお渡しすると喜ばれていらっしゃいました。サイダーでフルーツポンチを作り、利用者様にメントスを入れていただき、見てシュワシュワ、食べてシュワシュワな炭酸を楽しまれました。

